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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Félix-Leclerc, 
le 13 février 2024, au salon du personnel. 
 

 
Membres Présences 

 
Stéphanie Brevet-Giroux, enseignante ☒ 

Carolyne Brouillard, parent ☐ 

Roxanne Crête, enseignante ☒ 

Carol Echeverry Orozco, parent ☒ 

Naouale El Yaagoubi, parent ☒ 

Tatiana Harker, parent ☒ 

Anne-Marie Lamarre, directrice ☒ 

Caroline Langlais, parent ☒ 

Yannick Lavallée, parent ☒ 

Sébastien Norris, enseignant ☒ 

Sophie Millaire, représentante service de garde ☒ 

Julie Taillefer, directrice adjointe ☐ 

  
 

1. MOT DE BIENVENUE ET PRÉSENCES 
 

Madame Caroline Langlais accueille les membres et leur souhaite la bienvenue.  
 
 
2. VÉRIFICATION DE LA PROCÉDURE DE CONVOCATION ET DU QUORUM 

 
Madame Langlais constate le quorum et ouvre la séance à 19h09. 

 
 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

Pas de question du public. 
 
 
4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
     Mme Tatiana Harker propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

02/2024-23 Adopté à l’unanimité 
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5. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 9 JANVIER 2024 ET SUIVIS 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Tatiana Harker d’adopter le procès-verbal du 
9 janvier 2024 tel que présenté. 
 

02/2024-24  Adopté à l’unanimité 
 
 

6. PLAN D’ACTION DU PROJET ÉDUCATIF - SUIVI 
 

La prochaine étape du plan d’action est la diffusion et la promotion (d’ici le 
mois de mai prochain). 
 
 

7. DON - 250$ Grand Défi Pierre Lavoie (GDPL) 
 

Il est proposé par Mme Caroline Langlais que le don au montant de 250$ soit 
déposé dans le fonds à destination spéciale spécifiquement pour l’organisation 
d’activités pour les élèves (journées du P’tit bonheur et/ou fête de fin d’année). 

 

02/2024-25  Approuvé à l’unanimité 
 
 

8. GRILLE-MATIÈRES POUR 2024-2025 
 
Le point sera reporté à la séance du 26 mars 2024 
Madame Anne-Marie Lamarre présente la grille-matières 2024-2025 
(document de travail) en expliquant avoir reçu une demande de l’équipe du 
préscolaire 5 ans 2023-2024, par l’entremise du comité de participation des 
enseignants (CPE) de retirer la période de musique de 30 minutes pour 
l’ajouter en éducation physique. L’équipe évoque le fait que les élèves vivent 
déjà des activités en lien avec la musique à l’intérieur de la classe et 
supervisées par les enseignantes titulaires, et qu’ils ont besoin de bouger 
davantage, d’où l’idée d’ajouter de l’activité physique. 
 
L’enseignant spécialiste en musique, M. Jocelyn Racicot, présentera sous peu 
à l’équipe d’enseignantes ses intentions pour la prochaine année scolaire, 
soit de bonifier le volet kinesthésique dans ses cours offerts aux élèves du 
préscolaire pour mieux répondre aux besoins expliqués dans la 
recommandation.  
 
Ainsi, la grille-matières sera présentée à nouveau aux membres du conseil 
d’établissement le 26 mars prochain pour approbation. 
 
 

 
9. HORAIRE DE L’ÉCOLE 2024-2025 

 
Madame Anne-Marie Lamarre présente l’horaire de l’école pour l’année 2024-
2025. Aucun changement n’est proposé pour la prochaine année. 
 

02/2024-26 Approuvé à l’unanimité 
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10. ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES/CULTURELLES/SPORTIVE 2023-2024 
 
Madame Lamarre présente aux membres du conseil une activité scolaire. Il 
s’agit de : 

1- Site archéologique Droulers 
3e année 
15 $ (payé par les parents) 

 

IL EST PROPOSÉ par Caroline Langlais d’approuver les activités et sorties 
éducatives/culturelles/sportives telles que présentées. 
 

02/2024-27 Approuvé à l’unanimité 
 
 

11. ACTIVITÉS PARASCOLAIRES (2E SESSIONS – HIVER 2024) 
  

Une relance sera faite par Récréaction afin de solliciter plus de 
participation pour l’activité Échecs l’activité Bandes dessinées. 
 
 

12. PROJET – LOGO (SPORTS SCOLAIRES) ET UNIFORME EN ÉDUCATION 
PHYSIQUE 

 
Messieurs Cédric Lessard-Lachance et Rémi Bouffard, enseignants 
d’éducation physique, ont présenté le projet de logo pour nos équipes 
scolaire. L’objectif est de choisir le logo qui représentera le mieux les 
valeurs de l’école. Ce projet est directement relié à l’importance du lien 
d’appartenance.  
 
Les enseignants présentent le projet en lien avec le port d’un uniforme 
pour le cours d’éducation physique, soit un chandail à manches courtes (t-
shirt) avec le logo de nos équipes sportives. Si le conseil d’établissement 
approuve le projet, les parents devront acheter le chandail suggéré avant 
le début de la prochaine année scolaire (élèves du 2e et 3e cycle 
seulement). 
 
D’autres informations seront présentées lors de la prochaine rencontre du 
conseil d’établissement, soit le 26 mars, et les membres devront se 
prononcer sur le projet à cette même date. 
 

 
13. AUTRES SUJETS 
 

13.1. Mot de la présidente  
La présidente, Mme Langlais, remercie les membres pour cette 
rencontre agréable et efficace. 

 
13.2. Comité des parents (information du délégué) 

Rappel de la date de la soirée des bénévoles qui aura lieu le 17 mars 
prochain au Centre Roméo-Patenaude à Candiac. 
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13.3. Mot de la directrice 
Remerciements de Mme Lamarre pour l’implication des membres du 
conseil d’établissement. Mme Lamarre souligne également 
l’implication du comité organisateur et des parents bénévoles lors 
de la journée du Carnaval d’hiver. 

 
14. BILAN DE LA RENCONTRE* 

 
*Voir mot de la présidente 

 
 

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Sébastien Norris que la séance soit levée à 
20h52. 

 
02/2024-28 Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
___________________________              ___________________________       
Caroline Langlais            Anne-Marie Lamarre 
Présidente                                Secrétaire  


